

BOLETÍN 686 ->>

Se realiza en la UAA cátedra Empresarial sobre las PyMES y la sustentabilidad.

Para lograr el éxito empresarial es necesario llevar a cabo prácticas de responsabilidad social dentro de las organizaciones, sostuvo Rosario Valencia Castillo, economista de la Universidad Veracruzana quien impartió Cátedra Empresarial en la UAA.

Entrevistada en el marco de esta presentación a estudiantes de diferentes áreas del conocimiento en la Máxima Casa de Estudios, Valencia Castillo sostuvo que dentro de las universidades no es suficiente con impulsar el emprendedurismo, sino también una cultura de la responsabilidad social para que las nuevas industrias surjan con una visión de sustentabilidad.

Mencionó que para los empresarios, especialmente pequeños y medianos, que representan la mayoría en el país, es importante conocer los procedimientos de mejora interna para adaptar sus procesos en materia de ahorro de energía, uso eficiente de los recursos, así como una cultura de responsabilidad hacia sus trabajadores, para lograr que la industria se transforme sin perder la rentabilidad.

Detalló que los emprendedores y los empresarios que en la actualidad tienen ya un proyecto productivo trabajando deben considerar los temas de salud, vivienda, educación, entre otros que preocupan a sus empleados y buscar la manera de apoyarlos; con esto, los empleados sentirán una mayor identidad hacia la empresa, lo cual redundará en mayor productividad.

Rosario Valencia Castillo mencionó que este cambio cultural hacia la sustentabilidad debe darse con plena conciencia del empresariado, pues ya no se puede instalar una industria o comenzar un negocio sin pensar en las implicaciones que este tendrá a nivel local, regional y global.

La responsabilidad social en el empresario ahora es un tema prioritario por desarrollar, pues desde el interior de las organizaciones deben surgir los cambios y comenzar con procesos como el reciclaje de papel, ahorro de energía, etc.

La catedrática de la Universidad Veracruzana sostuvo que a la larga la implementación de procesos sustentables redundarán en ahorros para la propia empresa y la satisfacción de los trabajadores tendrá también beneficios directos, sin embargo es necesario trabajar mucho en el cambio de mentalidad de algunos empresarios y, por ello también la importancia de dirigirse a futuros emprendedores que ahora se forman en las universidades.

